

させぼシーサイドフェスティバル 2024

9月7日(土)、8日(日)、「第20回させぼシーサイドフェスティバル 2024」が総合グラウンドで開催されました。暑い日差しが照りつける中、多くの出店やスポーツイベント、ステージイベントを楽しみに、多くの方が会場に訪れました。8日(日)の夜にはワイド花火が打ち上げられ、大迫力の花火が夜空を彩りました。



させぼシーサイド
フェスティバル HP

観光課 ☎ 24-1111



日本スポーツマスターズ 2024 長崎大会

9月28日(土)～10月1日(火)、長崎県で初めての開催となる「日本スポーツマスターズ」が、県内各地で開催されました。本市では空手道・バレーボール・ボウリング・軟式野球・自転車の競技が行われ、日本一の称号を目指した熱い戦いが繰り広げられました。全国から駆けつけた観客の皆さんによる応援で、各会場は大いに盛り上がりました。



日本スポーツマスターズ
2024 長崎大会 HP

スポーツ振興課 ☎ 24-1111



宮中献穀事業 抜穂祭

42年ぶりに本市で開催されている宮中献穀事業。10月1日(火)、実った稲の収穫と、収穫に感謝する神事「^{ぬいほさい}抜穂祭」が行われました。稲を刈ったのは献穀者の松永さんと、地元・柚木小学校6年生からなる刈男の皆さん。鎌を手に、丁寧な手つきで、感謝の思いを込めて稲を刈りました。収穫された献穀米は、10月28日(月)の献穀献納式で天皇陛下へ献上し、11月23日(土・祝)の新嘗祭に使用されます。



市 HP
(宮中献穀事業)



農政課 ☎ 24-1111